



Colombia, 19 de septiembre de 2021
Poder Proletario
Organización Partidaria MLM

EL PENSAMIENTO GONZALO DEFENDIÓ Y CONCRETÓ EL MAOISMO **¡HONOR Y GLORIA AL CAMARADA GONZALO!**

El pasado 11 de septiembre del 2021, murió el camarada Gonzalo en la Base Naval del Callao luego de 29 años de prisión, durante los cuales resistió y derrotó todos los intentos que la LOD, el imperialismo, la CIA y el estado genocida peruano hicieron por chantajearlo, desprestigiarlo y destruirlo, sometiéndolo a cadena perpetua desde septiembre de 1992 con la que pretendieron enterrarlo vivo. Luego de anunciar su muerte, los medios de comunicación de la burguesía lo han presentado como un “terrorista”, “sanguinario”, “asesino”, con lo que Intentan que el proletariado y los pueblos del mundo no avancemos por el camino que él supo mostrarnos.



AVANZAR POR EL SENDERO DE LA GUERRA POPULAR

El camarada Abimael Guzmán Reynoso, conocido como el presidente Gonzalo, encabezó la lucha en el movimiento comunista Internacional para defender el legado de los maestros del proletariado, proclamando que el marxismo, lejos de haber muerto, llegaba desde el Marxismo-Leninismo hasta una nueva, tercera y superior etapa, el marxismo leninismo maoísmo. Después de la muerte de Mao tse tung y del golpe de Estado perpetrado por el revisionismo en China, fue él quién lideró esta importante lucha contra el revisionismo y contra todas las corrientes hostiles a la ideología científica del proletariado. Hoy, gracias a esa importante lucha ideológica podemos decir que el maoísmo armó al proletariado de una visión más omnímoda del poder, más profunda en su concepción filosófica con la teoría de la

contradicción, con una línea militar que delimitó claramente el camino para tomar el poder en todos los países dominados por el imperialismo y que trazó la estrategia para avanzar de la revolución socialista hacia el comunismo en medio de sucesivas revoluciones culturales proletarias. Cuando las condiciones del momento así lo exigieron, el camarada Gonzalo luchó sin tregua contra el revisionismo de su época, defendió con la pluma y el fusil, con la teoría y con la práctica, los principales postulados del marxismo hoy maoísmo.

El 17 de mayo 1980, en el Perú, el camarada Gonzalo dirigiendo la fracción roja del PCP, reconstituyó el Partido Comunista que había sido fundado sobre bases marxistas a finales de la segunda década del siglo XX por José Carlos Mariátegui. Y fue Gonzalo quién también concretó la gloriosa decisión partidaria de iniciar la Guerra Popular dando paso a la construcción del Nuevo Poder, generando los Comités Populares germen del nuevo poder, Frente Estado en el campo y del Frente-Movimiento en las ciudades, que mostraron con su gesta el actual camino de la revolución proletaria mundial.

Es el reconocido como pensamiento Gonzalo quien logra, luego de muchos años sometidos a la manipulaciones del revisionismo, de la socialdemocracia y a las manipulaciones ideológicas del imperialismo, que los pueblos del mundo asumieran la **Guerra Popular como estrategia universal de la revolución proletaria mundial**; esto, de la mano de: **a)** militarizar los Partidos del proletariado, **b)** asumir que el capitalismo burocrático determina el carácter de la formación social en todos los países oprimidos por el imperialismo, **c)** asumir plenamente el papel de la Lucha de dos Líneas como eje de construcción partidaria, y el método de la unidad-lucha-unidad para avanzar desarrollando la contradicción en el proceso de la construcción o reconstitución del Partido del proletariado, **d)** establecer el ejército del pueblo como principal forma de organización de las masas, el frente como tarea central y concreción del nuevo poder resultado de la hegemonía proletaria que conduce el conjunto de la lucha de clases, el partido como la forma fundamental y superior de organización, y estos tres instrumentos para la revolución, de manera concéntrica. Estos aportes del pensamiento Gonzalo (la línea del PCP) son, sin lugar a dudas, la síntesis más plena y elevada de la ideología científica del proletariado.

El pensamiento Gonzalo, demostró cómo el maoísmo armó al proletariado de una visión que, con su práctica, delimitó claramente el camino para la construcción del poder proletario donde las masas básicas son las verdaderas constructoras y protagonistas de la historia. El maoísmo y el pensamiento Gonzalo que es su aplicación, señala cómo la contradicción entre las distintas fuerzas imperialistas se resuelve a través de agresiones y guerras imperialistas; en estos casos los comunistas debemos oponer la guerra revolucionaria a la guerra reaccionaria, cambiándole el carácter a la guerra imperialista, a las guerras de agresión, siguiendo el sendero trazado por la revolución bolchevique de 1917. La contradicción entre la burguesía y el proletariado en cada país, se resuelve mediante revoluciones socialistas a través de la guerra popular que articula insurrecciones armadas dirigidas por el proletariado. Finalmente, la contradicción entre el imperialismo y los pueblos o naciones oprimidas, se resuelve mediante la revolución de nueva democracia, a través de la guerra popular

prolongada dirigida por el Partido del Proletariado, teniendo en cuenta las condiciones específicas de cada país.

El camarada Gonzalo, nos enseñó que la Guerra Popular se aplica universalmente, según el carácter de la revolución y se especifica en cada país. Las revoluciones democráticas, socialistas y las sucesivas revoluciones culturales dirigidas por el proletariado, hacen parte de un mismo camino por el que debe avanzar la humanidad hacia su meta estratégica: el Comunismo. Por ello el conjunto de guerras que barren al mundo entero (reaccionarias, de agresión, de resistencia, etc.) deben ser transformadas en **guerras populares** que, asumiendo formas nacionales, tendrán que expresarse en su unidad estratégica bajo el ejercicio del auténtico internacionalismo proletario. Es justa entonces la consigna de ahogar al imperialismo en un mar de guerras populares, ¡Porque sólo la guerra popular puede acabar con el imperialismo y todas las clases reaccionarias!

Abimael Guzmán Reynoso, en dura lucha de líneas, mostró como la responsabilidad histórica de liquidar al imperialismo no es tarea sólo de las masas organizadas de las naciones oprimidas, sino que es también tarea del proletariado y de todos los revolucionarios y comunistas del mundo entero. Eso define hoy al internacionalismo proletario. Y a su herencia no renunciamos.

El camarada Gonzalo fue, hasta su muerte a manos del imperialismo y del Estado Genocida Peruano, el más importante comunista sobre la tierra en los últimos 40 años. Su vida y su legado son invaluable, su entrega por la causa de la emancipación proletaria, su férrea convicción revolucionaria, su gran comprensión de la ideología científica del proletariado y su enorme disposición para llevarla a la práctica, constituyen un gran ejemplo para todos los comunistas y desposeídos en todos los rincones del mundo. En medio del dolor que nos produce su muerte, estamos en la obligación de afirmar, hoy, que no renunciamos a la heroica herencia del camarada Gonzalo, que levantamos como siempre sus banderas y que, a pesar de toda el agua que ha pasado bajo los puentes, su patrimonio sigue vivo y, con todo el honor, está con nosotros.

Abimael Guzmán Reynoso, el camarada Gonzalo, ha ofrendado su vida por el Pueblo, el Partido y la Guerra Popular, sus ideas seguirán iluminando por siempre el sendero de la revolución proletaria mundial.

¡VIVA EL PENSAMIENTO GONZALO!

¡HONOR Y GLORIA A SU MEMORIA, A SU VIDA Y OBRA!

¡AVANZAR POR EL SENDERO DE LA GUERRA POPULAR!